

Rapport El Khomri : « le gouvernement doit passer à l'action », selon la FNAQPA (Communiqué)

Émis par : [FNAQPA](#) 29/10/2019

La FNAQPA salue le rapport El Khomri et appelle de ses vœux un passage à l'action de la part du gouvernement, plus précisément de la Ministre Agnès Buzyn.

Myriam El Khomri remettait ce jour à la Ministre Agnès Buzyn son rapport de mission sur l'attractivité des métiers du grand âge. La FNAQPA salue le travail réalisé ainsi que le rapport qui, globalement, est conforme aux attentes de la Fédération.

Si un consensus se dégage sur les mesures indispensables à mettre en œuvre en matière par exemple de formation, communication et revalorisation des salaires, cela ne suffira pas à régler à court terme la situation de crise des établissements et services, les effets de ces mesures n'étant pas immédiats.

A ce titre, la FNAQPA regrette de ne pas retrouver dans le rapport sa proposition de prise en charge par le budget soins des fonctions d'animations, psychologues, travailleurs sociaux, permettant ainsi, de manière efficace et immédiate, de soulager les soignants et renforcer les effectifs.

La FNAQPA attend maintenant du gouvernement qu'il se saisisse de ce nouveau rapport et passe à l'action, avec la mise en place et le financement de mesures concrètes. La Fédération ne comprendrait pas qu'après le rapport de Dominique Libault et celui de Myriam El Khomri, la Ministre Agnès Buzyn continue de nous répondre concertation à des besoins urgents.

> **Contacts presse** : Christel JOURNOUD, Responsable communication, c.journoud@fnaqpa.fr

Lien vers l'article : <https://toute-la.veille-acteurs-sante.fr/132663/rapport-el-khomri-le-gouvernement-doit-passer-a-laction-selon-la-fnaqpa-communiqu/>